

Exlíder socialista español renuncia a su puesto de diputado



Madrid, 29 oct (RHC) El exlíder del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) Pedro Sánchez renunció hoy a su escaño de diputado, en rechazo a la decisión de esa agrupación de facilitar un nuevo gobierno del derechista Mariano Rajoy.

En una concurrada rueda de prensa en el Congreso de los Diputados, Sánchez argumentó la decisión a su “profundo desacuerdo” con la resolución adoptada por la cúpula interina que lo reemplazó de la secretaría general del PSOE el 1 de octubre de avalar un segundo mandato del derechista Partido Popular (PP).

El político socialista dijo que entregaba su acta de diputado para no verse obligado a incumplir con el polémico vuelco de la centenaria organización política, que este sábado se abstendrá en la definitiva votación de investidura de Rajoy a la presidencia del Gobierno.

“No iré contra mi partido ni iré contra mi compromiso electoral”, enfatizó el ex líder de la principal fuerza de la oposición española, quien hasta el último día defendió su rotunda negativa a permitir la continuidad de la derecha en el poder.

“Las razones de mi renuncia son bien conocidas. Básicamente, estoy en profundo desacuerdo con facilitar el gobierno de Mariano Rajoy”, remarcó a los periodistas.

Advirtió, en tanto, que su objetivo será recuperar al PSOE como un partido autónomo y alejado del PP.

Pedro Sánchez había apostado por un gobierno alternativo al del PP con las fuerzas progresistas, pero su deseo fue abortado un sector minoritario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110351-exlider-socialista-espanol-renuncia-a-su-puesto-de-diputado>



Radio Habana Cuba